



Wissenschaftliche Freiheit, Ehrlichkeit und Integrität werden ständig angegriffen, insbesondere im Gesundheitswesen, das von der Pharmaindustrie und anderen wirtschaftlichen Interessen stark dominiert wird. Gesunde Menschen sind kein Thema. Nur mit kranken Menschen kann diese Industrie sehr gut leben.

Das Ergebnis: Die meisten Todesfälle nach Herzerkrankungen und Krebs sind verschreibungspflichtige Medikamente.

Die beste Frage, die Sie stellen können, beantworten wir Ihnen offen und ehrlich!

Wer ist der beste Arzt auf der Welt?

Der erfahrenste Arzt ist der Beste!

Und wer ist das?

Unser Körper ist der beste Arzt! Garantiert!

Kein Arzt, keine Medizin, kein Heiler kann den Körper und Geist heilen. Sie können Krankheiten konservieren aber **nicht** heilen. Vieles wird jedoch verschlimmbessert mit den unzähligen Nebenwirkungen der Medikamente.

Jede Wunde schliesst sich von selbst. Je gesünder Sie sich ernähren, desto schneller geht es.

Der Körper lernt seit unvorstellbar langen Zeiten mit allen möglichen und unmöglichen Problemen fertig zu werden, auch mit Viren und Bakterien, und gibt die bewährten Methoden und Erfahrungen an die nächste Generation weiter.

Das heisst, für alle «alten» Krankheiten haben wir die dazu passenden Heilverfahren in uns gespeichert, wenn wir sie nicht unterdrücken.

Für alle «neuen» Krankheiten, die wild aus dem Boden spriessen ist der Mensch, die Gesellschaft, selber stark daran beteiligt, doch auch hier hat unser Körper die passenden Lösungen zur Hand.

Es wird etwas schwieriger, wenn Krankheiten von der Schulmedizin, dazu gehören auch Pharmaunternehmen, erfunden werden und Mensch unbedingt leiden will. Auch da hätte der Körper Lösungen.

Der Körper hat sogar Lösungen, wenn wir ihn täglich mit falscher Ernährung und Medikamenten vergiften. Und wenn wir ihn zusätzlich durch Stress schwächen.

Der Körper will immer gesund sein. Taucht durch unseren Lebensstil eine Krankheit auf, will er sofort heilen und unternimmt alles was notwendig ist, um gesund und schmerzfrei zu werden. Doch wir lassen das nicht zu. Wir schlucken Gift in Form von Medikamenten.

Alles, was dieses Wunderwerk, unser Körper und Geist braucht, um zu funktionieren und Ihnen ein schönes Leben zu ermöglichen ist:

Living Nature

Also Leben und Natur. Wir sind lebend, wir sind Natur. Wenn wir das akzeptieren oder auch umsetzen, leben wir gesund und fröhlich, sind fit - es geht uns gut.

Unsere Therapie nennen wir deshalb Living Nature®

Wir sind fest davon überzeugt - und sei 2002 wurde es immer wieder bestätigt:

...dass unser Körper alles heilen kann, und dass Symptome, also Krankheiten und Beschwerden Warnsignale sind, die wir ernst nehmen sollten. Unser Körper spricht mit uns durch die Symptome.

Wir sind alle Natur. Und nur die Natur kann dafür sorgen, dass wir wieder gesund werden. Also denken Sie daran, Ihr Körper ist Natur. Verstehen Sie Ihren Körper besser, haben Sie Geduld und Verständnis für Ihren Körper, den Sie in letzter Zeit - zum Teil über Jahrzehnte - stark geplagt haben und er wird selber korrigieren und heilen können. Beginnen Sie Ihren Körper zu lieben, dann wird alles gut.

Wie das geht, erfahren Sie in unserer Onlineberatung.

Was erreichen Sie mit unseren Living Nature® Therapien zusätzlich?

Sie werden

- mindestens zehn Jahre älter als Erkrankte, die sich mit der Schulmedizin behandeln lassen,
- jünger aussehen und sich jünger fühlen,
- mehr Energie haben, Müdigkeit verlieren,
- Gewicht abnehmen, bei Untergewicht zunehmen,
- Ihr Blutcholesterin senken,
- Herzerkrankungen verhindern und sogar rückgängig machen,
- Ihr Risiko von Prostata- und Brustkrebs sowie andere Krebserkrankungen stark mindern,
- Ihr Sehvermögen bis ins hohe Alter erhalten, ebenso das gute Gehör,
- Diabetes verhindern oder erfolgreich behandeln,
- Ihre Knochen stark halten,
- in vielen Fällen chirurgische Eingriffe vermeiden,
- die Notwendigkeit von Arzneimitteln erheblich verringern,
- Impotenz vermeiden,
- Schlaganfälle vermeiden,
- Nierensteinen u.a. Steine vorbeugen,
- Ihr Baby vor Typ-1-Diabetes schützen,

- Verstopfung vermeiden,
- Ihren Bluthochdruck senken,
- Alzheimer vermeiden,
- Autoimmunerkrankungen vermeiden und besiegen,
- nicht mehr an Schmerzen leiden zu müssen,
- Ihre Atmung verbessern,
- Ihre Körperhaltung verbessern,
- Lungenerkrankungen vermeiden und besiegen
- uvm.

Gesundes Wohnen gehört auch dazu

Kaufen Sie nur echte Holzmöbel (keine Ledersofas und -Sessel, diese sind voller Gifte) und wohnen Sie, wenn es immer möglich ist in einem echten Holzhaus. Sie brauchen so keine Klimanalage und kaum Heizung. Ein Holzhaus ist somit (auf Dauer) günstiger und nachhaltiger als die modernen Plastik-, Glas- und Betonhäuser. Wohnen Sie nicht in Minergiehäusern oder -Wohnungen. Hier laufen die Scheiben an und Bakterien freuen sich täglich. Verbringen Sie Ihre Ferien nicht in einem Schimmelzimmer «all inclusive», sondern in einem echten Holzzimmer. Probewohnen ist hier möglich:

<https://www.thoma.at/probewohnen/>

Informationen dazu finden Sie hier: <https://www.thoma.at/>

Anmerkung: Unsere Informationen ersetzen keinen Arztbesuch. Informieren Sie Ihren Arzt über Ihr Vorgehen und suchen Sie ihn immer wieder zur medizinischen Kontrolle auf. Unsere Informationen wurden mit grösster Sorgfalt erarbeitet. Eine Garantie kann jedoch nicht übernommen werden. Ebenso ist eine Haftung für Personen- oder andere Schäden ausgeschlossen.

Wenn Ihr Gehirn Verständnis und Geduld für Ihren leidenden Körper aufbringt, wird alles gut.

